

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/001027

18961

¿Considera la Administradora Única de RTVE, como han manifestado responsables de programas de TVE como Màxim Huerta, que la cadena pública está ofreciendo un exceso de información respecto al Coronavirus?

Respeto profundamente la opinión de Màxim Huerta igual que respeto todas las opiniones que se vierten sobre RTVE.

TVE cumple su papel de servicio público y está informando sobre el coronavirus como le corresponde a un medio público.

En Madrid, a 15 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


Rosa María Mateo Isasi


ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA